

Le décanat de la Faculté de médecine et les membres du Département de physiologie cellulaire et métabolisme

ont le pénible devoir d'annoncer le décès de

Valentina TARALLO

étudiante doctorante, assassinée à Genève le 11 avril, dans sa 29^e année. L'ensemble de la communauté universitaire est choquée et profondément triste d'avoir perdu ainsi une collègue et une amie.

Ils présentent leurs sincères condoléances à ses parents, à sa famille et à ses proches et leur font part de leur profonde sympathie.

Pour les obsèques se référer à l'avis de la famille.